

Imker-App wird vorgestellt

Der D.I.B. richtet seit mehreren Jahren im Bereich Ausbildung sein Augenmerk auf die zukünftige Entwicklung, vor allem um der breiten Masse von Interessierten einheitliche Richtlinien in der imkerlichen Grundschulung zu bieten.

Im Juni 2015 beschloss das Präsidium mehrheitlich die Entwicklung einer Imker-App. Diese soll besonders Imkeranfänger bei der Ausbildung unterstützen, denn auch in der Imkerei wird heute immer mehr auf die Möglichkeiten, die die neuen Medien bieten, zurückgegriffen. Eine App bietet den Vorteil, dass Anfänger direkt vor Ort - am Bienenvolk - Wissen schnell abrufen können, wenn dies erforderlich ist. Dabei war bereits damals klar, dass es sich bei einem solchen Vorhaben um ein sehr langfristiges Projekt handelt. Wir haben über die einzelnen Entwicklungsschritte laufend in D.I.B. AKTUELL berichtet.

Am 24.11.2018 ist es nun endlich soweit: In der Zeit von 10:00 - 15:30 Uhr findet in den Räumen der Deutschen Bundesstiftung Umwelt in Osnabrück die Einführungsveranstaltung „Digitale Medien in der Ausbildung (nicht nur) von Jungimkern“ statt. Ein Schwerpunkt dieser öffentlichen Tagung wird die Präsentation unserer neuen Imker-App sein. Daneben gibt es einen Einblick in das Online-Schulungsprogramm des D.I.B.

Interessierte sind herzlich eingeladen, die Veranstaltung zu besuchen. Eine Anmeldung ist aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl erforderlich.

Wir bitten Interessenten um formlose Anmeldung **bis zum 10. November** unter deutscherimkerbund@t-online.de.

Den genauen Programmablauf finden Sie auf der Homepage unter https://deutscherimkerbund.de/Kalender.php?site_id=5.